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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

л Свердловский
М2 ‘О* (161) 

втойин

С ПРОПИЛ ЕЛЬ 19
Орган партбюро, постройкома и управления ОСМЧ „Свердловекпромстрой“

ДЕКАБРЯ
1944 г.

И НА ФРОНТЕ И В ТЫЛУ НАША 
СЛАВНАЯ МОЛОДЕЖЬ ВЫПОЛНИТ СВОЙ 
ДОЛГ ДО КОНЦА.

ПОМОЧЬ МОЛОДЕЖИ В ВЫПОЛНЕ
НИИ ЕЕ БЛАГОРОДНОГО ПАТРИОТИ
ЧЕСКОГО ДОЛГА—ОДНА ИЗ ВАЖНЕЙ
ШИХ ОБЯЗАННОСТЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОР
ГАНИЗАЦИЙ.

Каждый день работать с одной мыслью—выполнить клятву вождю!
(Отчетно-выборное собрание парторганизации Свердловскпромстроя)

★ ★ , • ★ ★
12 декабря проходило отчетно-вы-

бориое саораашдв 
Свердловскпромстроя. 
секретаря партбюро

парт .щсашзации
Порле 

тов.
развернулись оживленные
Выступающие товарищи

доклада 
Артемчика 

прения. 
" прдве'рглй-

резкой критике работу бюро за ис
текший год, подчеркнули невыполне? 
йие коллективом треста клятвы 
товарищу Сталину, провал . программы 
жилищного строительства.

Партийно-политическая 
и идеологическая работа

■— Мы стремились в своей рабо
те,—говорит .тов, Артемчик,—довести 
до каждого строителя исторические 
доклады и приказы товарища Сталина.

В конце 1943. г. агитколлектив 
насчитывал 109 чел., сейчас он вырос 
до 248 чел. Одиннадцать агитколлек
тивов работают в цеховых партийных 
организаций^, 3’9 политоргаиизаторов 
прикреплены к общежитиям рабочих. 
Для агитаторов и беседчиков проведе
ны за год 32 лекции,, было организо
вано 39 инструктажей, 12 агитато
ров обучались при райкоме ВКП(б).

В течение года проведено 2500 чи
ток, 2470 бесед, 186 докладов. Наи
более активные агитаторы и партор- 
танпзтторы—коммунисты тт. Сабы- 
лин, Ломакин, Спицын, Запрудский, I 
Нотченко. Не раз партийная органи
зация поднимала коллектив строите
лей па трудбвые подвиги.

' Одйа;ко эта райотагеще далеко недо
статочна. Секретари цеховых партор
ганизаций плохо руководят агиткол- 
лакт,ивами, ,а партбюро во-время не 
поправляло их, не .организовало пере
дачу опыта передбвдх агитаторов и по-! 
ли организаторов.

Большую роль в мобилизации тру
дящихся на выполнение священных 
обязанностей тружеников тыла сы
грали наша газета «Свердловский 
строитель», стенная печать, наглядная 
агитация. За год выпущено 324 йоме- 
ра степных газет,.. 1176 Боевых ли
стков, 2500 «молний^ призывов, 
плакатов, лозунгов.

К сожалению, еще не все наши 
партийные руководители поняли силу 
печати и наглядной агитации. Плохо 
используются эти формы транспорт
ной конторой, жилищно-коммуналь
ным отделом, ОРС’ом. На выступле
ния стенных и многотиражной газет 
некоторые руководители цехов, и сек
ретари парторганизаций еще плохо 
реагируют.

Для повышения качества! нолцтиче-
свой учебы при бюро. организован
семинар для самостоятельно изучаю
щих историю ВКП(б) и кружок. Повы
сился интерес к политической учебе- 
На стройках работает 5 кружков по 
изучению истории ВКП(б), 9 канди
датских школ и 17 кружков текущей 
политики.

Большинство коммунистов созна
тельно относится к повышению своего 
идейно-политического уровня, но 
есть еще некоторые товарищи, напри
мер, Говорцов, Калинин, которые не 
учатся. Ясно,’ что они отстают.

Плохо еще обстоит *1 Дело Щ 
турно-прожетителйной работой. Два 
клуба “и 4 "разных' уголка почти не 
работают нж работают плохо.

Воспитание молодежи
.Кощермодьская организация за год 

выросла иа 11-7 человек. Молодые 
'строители горячо трудятся, отдавая 
все силы делу окончательного разгро- 
ма, врага. В молодежных общежитиях 
сейчас работают 25 комсомольских 
агитаторов, для которых проведен спе
циальный семинар. Регулярно прохо
дят занятия в пяти комсомольских 
кружках текущей политики.

Но несмотря на эти успехи, комсо~- 
мольская организация работает не
удовлетворительно. Плохо организован 
досуг молодежи. На. стройке < 300 мо
лодых рабочих не имеют даже на
чального образования, а вечерние 
школы посещают только 30 человек. 
Комитет ВЛКСМ плохо " готовит луч
ших комсомольцев в нашу партию.

О плохом руководстве комсомолом 
говорили в прениях «ст.. Коновалов и 
Быков.

—Б традспортной конторе,-—заявил 
тов. Быков,—комсомольская организа
ция по существу не работает. В ре
зультате этого комсомолки тт. Шато
ба и Данилова механически выбыли,
оказалйсь' вне 
этом знал тов. 
помог цеховой 
нс помогла и

рядов комсомола. Об 
Бобров, но ничем не 
комсомольской группе, 

парторганизация.

Бытовые вопросы
— Исключительно большая работа,— 

сказал тов. Артемчик, ■ — проделана 
партийной.. организацией за год в де
ле5 улучшения жилищно-бытового по
ложения строителей. Год назад 2.000 
человек жили в землянках и палат
ках, 1783 рабочих спали на двух- 
ярусных кроватях. Сейчас, совершенно 
Ликвидированы землянки и палатки, 
а Двухярусяыми кроватями пользуются 
150 человек.

Однако недостатков в этом отноше
нии еще очень много. ОРС провалил 
децентрализованные заготовки, иедоста-

точно там еще идет борьба с хище
ниями и растмтами. Многие общежи- [ 
тия еще далеки от хорошего • состоя-
ния.

Выстудившие тт. Шарапов, Быков, 
Бзбвскии, Запрудский, Моисеев и дру
гие останавливались на бытовых воп
росах.

600 человек рабочих и . членов 
их семей,—говорит тов. Шарапов,— 
живут на Шарташском поселке, но 
бытовыми условиями там никто не
зайацаетея. Бывают случаи.
речью в общежитии. замерзает

когда 
вода.

Организационно-партийные 
мероприятия

Сегодняшнее собрание,-—заявил 
секретарь райкома. ВКП(б) тов. Аки
мушкин,--богатая школа для каждо
го коммуниста. Полным голосом здесь
критиковали работу партийного бюро 
и здачителгигая часть' критики . была 
направлена па организацпонные воп
росы. II правильно. Бюро недостаточно 
уделяло, .внимания работе« с секретаря
ми цеховых парторганизаций, . инст
руктаж проводился от случая к слу
чаю. Бюро не сумело спаять всю рабо
ту парторганизации. Слабо была по
ставлена проверка, решений самого 
бюро и приказов управляющего трестом 
п Царкома.

.0 недостатках в. организационно
партийной работе говорили тт; 8шг- 
пын,? Бзовский, Уфимцев. Лачихий, 
Бакании и другие. Они отметили, что

календарные 
лись, была
в
не

работе.

планы бюро наруша- 
недостаточная, плановость 
Критика и самокритика

пользовались почетом в тресте.
Секретарь бюро тов. Артемчик 
применял адашистрированце, не 
да оказывал конкретную помощь

— Несмотря на имеющиеся 
водственные: успехи, коллектив 
ловскпромстроя не выполнил 
обязательства,—'Заявил в своем

произ- 
Сверд- 
своего

вы-

вым парторганизациям.

Профсоюз и связь 
с массами

Выступавшие отметили, что 
плохо руководило профсоюзной

порой 
всет- 
цехо-

бюро 
рабо-

той, а иногда и подменяло постройкой. 
Это—одна из. ошибок партийного бюро 
и тов. Артемчика. Ведь профсоюз—
это организация, 
тия осуществляет 
связь с массами, 
сказать, работал

Правда, немало

через которую лар
евое руководство и 

А постройкой, надо 
слабо.

сделано огородной
комиссией, оказана большая помощь 
семьям фронтовиков, успешно прове
дена детская оздоровительная кампа
ния. Но этого еще- недостаточно.

Партбюро совершенно не 
внимания оборонной работе,

уделяло 
спорт- 

соревно-обществу. Социалистическое 
ванне часто проводилось формально, 
а бюро проходило мимо этих фактов,
не смогло наладить индивидуальное 
соревнование, рост гвардейских бригад

ио ледние месяцы прекратился.

Контроль за 
деятельностью 
администрации

Особенно резкой критике был под
вергнут контроль за . деятельностью 
администрации. Все выступавшие го
ворили о том, что коллектив Сверд
ловскпромстроя «работает все еще не
удовлетворительно и. тем самым не 
выполняет клятву вождю. Не введены 
в строй некоторые новые производст- 
ветгэые мощности и жиЗ^е. И в этом 
немалая вина партийной организации.

Ведь известно, что партийная ра-
бота имеет решающее значение в вы
полнении производственной програм- 
ми. Это можно проследить на конкрет
ных примерах. Хуже всего была по
ставлена партийная работа во втором 
стройуправлении (бывший секретарь 
тов. Бзовский), п план там выполнен 
•только на 61 процент и, наоборот, 
ца бывшем втором стройучастке (сек
ретарь тов. Марков) и в первом строй- 
управлении (секретарь тов. Запруд- 
Йкии) неплохо работала партийная 
организация п там лучше обстояло 
дело с выполнением производствен
ной программы.

' -Партийное .бюро просмотрело несо
ответствие между планами производст
венных предприятий и строительст
вом. Большинство производственных

:иредпрнатйй -уже выполнило годовой 
план, но на многих участках? работа 
задержалась только из-за того, что 
было недостаточно продукции этих 
иредпрйятйй (лесу стеновые матерйа- 
лы).

Партийное бюро не вскрывало, не 
критиковало ошибок прежнего руке* 
водства треста.

— Есть в производственной работе 
!и немало- успехов—указывает в своем 
докладе тов. Артемчик,—й частности, 

.‘средняя выработка каждого рабочего 
довеяна до 12?> проц. Дорцы, сниже
на себестоимость'. Свыше 1000 .рабо
чих приобрели вторые ^профессии и 

-3434 человек прщцли ; техуяебу.

ступлении заместитель секретаря гор
кома ВКП(б) тов. Глущенко.•—У пар
тийной организации главной ошибкой 
являлось то, что она ослабила конт
роль за деятельностью хозяйственни
ков., не сумела направить критику на 
исправление недостатков в выполне
нии клятвы вождю. Партийное бюро 
не контролировало, деятельность адми
нистрации. Надо немедленно развер
нуть работу по исправлению ’ недоче
тов, по расширению социалистическо
го соревнования-и последние 20 дней 
1944 года ознаменовать новыми тру
довыми , достижениями для выполне
ния клятвы товарищу Сталину.

Основные задачи 
большевиков-строителей

В своем постановлении отчетно-вы
борное собрание' признало работу бюро 
удовлетворительной, по указало на 
имеющиеся недостатки и дало наказ 
новому составу бюро.

Собрание обязало бюро и секретарей 
цеховых партийных организаций поло
жить в основу работы, исторические^ 
указания, товарища Сталина в докладе 
и приказе о 27 годовщине Октября, 

в ршйоте по
становлениями XXI пленума' горкома 
ВКН(.б) и XXII пленума обкома ВКП(б) 

дОб идеологической и политико-массо
вой работе парторганизаций». Бюро 
должно систематически руководить ра

ботой агитаторов. П'снпорганнзатщь.ш и 
кружков.

Партийному бюро, постройкому и 
комитету ВЛКСМ предложено наладить 
работу клубов и красных уголков, 
превратив их в центры культурно- 
массовой работы.

Бюро обязано повседневно укреплять
цеховые парторганизации, 
им ' проверять ■ исполнение
и хозяйственных

помогать 
партонных

решении, вести
цроизводственно-маомшую, политиче
скую работу, подготовлять лучших 
людей в партию.

Секретарям цеховых партийных ор
ганизаций и партбюро проложено по
кончить с- недооценкой работы комсо
мольской организации. Социалистиче
ское соревнование и, в частности, со
ревнование по профессиям должно 
сыграть решающую роль в повышении 
производительности труда. Парйшнай 
и ^профсоюзная оргаиизаций обязаны 
заботиться о дальнейшем улучшении 
бытовых условий и повышений' 'зара
ботной платы рабочих.

Партийное собрание признало ре
шающей задачей организацию борьбы 
за выполнение клятвы уральцев това
рищу Сталину и обязало партбюро 
усилить жойтроль? за производственной 
доятмыюетью треста с’ тем,' чтобы 
строители мойй с честью рапортовать 
вождю .в новогоднем отчете..' .

Новый состав бюро 
парторганизации
В состав бюро избраны тт. Метылев,

Бакакий, Павлов, Бобков, Коновалов,
Беззубов. Лачихин, Марцев, Нойштадт,

' Худеев, Бобров«
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Подарок Ивана ЛЬсанова
Каменщик-орденоносец Иван 

Лисанов с участка тов. Райхель 
на-днях решил дать на кладке 
шлаковых камней три нормы в 
подарок Родине.

Камень, чередуя с ящиками для 
раствора, уложили в штабеля на 
одной линии. Сам Лисанов задол
го до начала смены со своей под
ручной Марусей Макаренко был 
уже на месте. Но, к сожалению, 
начать работу пришлось после 
оЙеда, тогда, когда прибыл ра
створ.

Первыми подпишем рапорт великому Сталину
В моей бригаде 15 вьюдаоювалифицироваиных плючиико®. Все дай могут 

самостоятельно разбираться в эскизах и чертежах, особенно тт. Рябков и 
Черепанов.

Где только не было датой бригады? Ни один дом, ни один цех, ци одна; 
работа в тресте не (сделана без нашеста участия.

В течение года мы с честью вьшолйняЛи взятые обязательства в новогод
нем отчете уральцев товарищу Сталину,

За одиннадцать месяцев мы дали 160 проц, годовой иорасы. Иа-даях мы 
получили задание—за 6 дней изготовить опалубку на строительстве датских 
яслей га мы обязались это дело выполнить досрочно. Прилагаем все усилия к 
тому, чтобы новогодний рапэ|рг товарищу ^Сталину подписать первыми, чтобы 
наши труды пошли на помощь Краиной Армии, которая должна добить врага 
в «га собственной берлоге и водрузить над Берлином знамя победы.

Плотник-стахановец Е. ЯЗОВСКИХ.

Трудиться в тылу по-гвардейски
Наша доблестная Красная Армия выгнала немецких захватчиков »из пре

делов Советского Союза и громит врага уже иа его территории.
Товарищ Сталин в своем историчеаком докладе сказал, что фашистский 

зверь будет окончательно разбит, и призывает работников тыла напрячь для 
этого все силы и помочь Красной Армии в ее великом деле.

За этот год иа каменной кладке я вделал несколько рекорде®: за смену 
давай до 7 норм, а воеста за 10 месяцев я дал две готовые нормы. На-днях 

вышел после болезни на работу и на другой же день стал укладывать пе
чи. За 12 часов я складываю двух плитную печь с фундаментом и трубой

По нашему стройуправлению за первую половину года рапорт тощищу 
Сталину я надписывал первым. Борюсь и сейчас за это щраво по-гвардейски.

(Лучший каменщик треста Иван ЛИПЦЕВ.

На-днях на участке тов. Белкина 
стахановка Елена Немкина показала 
класс работы. Она загрунтовала две 
комнаты площадью в 94 кв. метра и 
этим выполнила 230 процентов нормы.

* * *
Гвардейцы тт. Бойчук и Грицак из 

бригады Ивана Рявина в трех комна
тах площадью в 45 квадратных мет
ро® настлали полы и уложили половые 
балки, выполнив 219 процентов нормы.

Уроки жилищного строительства в 1944 г.
Жилищное строительство в 1944 го

ду мы осуществляем неудовлетвори
тельно. Какие же причины предопреде
лили невыполнение годового плана?

Основной причиной является то, что 
трест не подготовился к работам и 
они были пущены на самотек.

Имея уже в апреле месяце совер
шенно ясную перспективу по жилстро
ительству на год, трест знал, что не 
менее 25.000 кв. метров всего годового 
об’ема работ должно быть выполнено 
путем постройки сборнощитовых до
мов. Эти дома уже тогда были освое
ны не только в производстве на дере
вообделочном комбинате, но и на 
стройплощадках.

Таким образом, имелась полная воз
можность определить потребность в 
рабочей силе, материалах, транспорте, 
расширить лесозагото.в'ки, организовать 
изготовление заменителей, определить 
точно, какие строительные подразделе, 
иия и в какой мере должны быть за
няты жилстроительством.

Этого сделано не было. В результате 
в процессе осуществления строительст
ва в 1944 году допускались ошибки. 
Во второй половине года факт невоз
можности удовлетворить жилстроитель
ство лесом стал для всех очевиден. В

И вот за 5 часов работы тов. 
Лисанов совместно с подвозчика
ми раствора и камня тт. Пермяко
вым и Починским, не взирая на 
мороз и ветер, уложил на глухой 
стене с обделкой гнезд для балок 
800 штук шлакобетонных кам
ней, выполнив 402 проц, нормы.

Так патриот-каменщик готовит
ся к подписанию рапорта товари
щу Сталину.

Прораб В. ГОРОБЕЦ.

* * *
Столярный цех деревообделочного 

комбината получил срочный заказ на 
изготовление 20 наружных дверей. На 
это дело мы выделили девять квали
фицированных (рабочих и среди них 
лучшего столяра треста тов. Астафье
ва, столяров тт. Барышникова и Ба- 
рахина. Задание выполнили за два 
дня, вместо трех дней.

Мастер И. ГИЛЕВ.

порядок дня поставили вопрос о замене 
леса для щитовых перегородок. Пока 
организовывалось это дело — подошла 
осень. Получилось так, что в мае— 
августе работали с деталями только из 
леса, а осенью — работа была. пере, 
ведена на щиты со штукатуркой.

В третьем квартале ввиду недостат
ка леса было принято решение—форси
ровать строительство трех шлако
блочных домов на Уралмашзаводе. По
требовался бутовый камень для фунда
ментов, а карьер не смог сразу вы
дать этот камень, так как одновременно 
требовался рваный камень для мосто
вых.

Ко второй половине года стало оче
видным, что одно стройуправление с 
программой жилстроительства не Спра
вится. Часть жилстроительства была 
передана первому и второму стройуп
равлениям. Однако ощутительных ре
зультатов не получилось, так как это 
не увеличивало материально-техниче
ские ресурсы.

Подобные мероприятия, решенные 
оторванно от (всего комплекса вопросов, 
создать решительный перелом не 
Смогли.

Печальная практика 'этого года дол. 
I жна нас научить многому. План жил-

Надо контролировать 
табельщиков

Недавно! я поинтересовался, почему 
плотники Во®1гжанйнов и Меньшиков не 
дорабатывают положенного по закону 
времени и попросил мастера тов. Без
зубова проверить это деиво. Оказалось, 
что у Вю(Лбгжаиинова есть врачебная 
(впрамва от 20 марта, а у 'Меньшикова 
еще более древняя справка, полученная 
им в 1943 году.

Ото® факт говорит о том, что отдел 
кадров ие контролирует работу, табель
щиков.

Плотник С. ШИТИКОВ.

Бердникова продолжает 
творить безобразия

Стахановка тов. Вересова /проработа
ла на строительстве 16 лет и недавно 
она перешла работать в столовую. Ей 
нужна товарищеская помощь, но заве
дующая залом Бердникова игнорирует 
кадровика. И, наоборот, официантке 
Бочарниковой она прощает любое само
дурство.

Получаемые /промтоварные бирки да
ются не многосемейным красноармей
кам, а по усмотрению все той же Берд
никовой.

Вопрос с Бердниковой ставится не 
впервые. О ее проделках говорилось на 
пленуме постройкома еще в августе, и 
заместитель начальника ОРС'а тов. 
Аверков тогда заверил, что он ее с ра
боты в ближайшие дни снимет, но сло
ва с делом разошлись.

Н. УШАКОВА.

В общежитии № 47 
холодно

В доме № 47 в комнате 28 на Рабо
чем поселке, где проживают рабочие 
первого стройуправления, печи совер
шенно не топят. В комнате такой хо
лод, что рабочие, придя домой, не могут 
согреться. Когда коммунальный отдел 
будет топить?

Мастер Е. КАНЦЕВИЧ.

строительства на 1945 год будет, по 
меньшей мере, удвоен, при этом строи
тельство на 1945 год будет итти за 
счет капитального жилья. Удельный 
вес жилстроительства в программе 
1945 года будет максимальным и уже 
теперь возможно определить потребные 
ресурсы, наметить организационно-тех
нические мероприятия.

На слете (стахановцев 15 ноября на
чальник треста, тов. Бобков сказал, 
что для успешного решения вопроса 
капитального жилья в 1945 году нуж
но решить три проблемы: стеновых ма
териалов, алебастра и извести. Эти 
проблемы, бесспорно, решить нужно, 
но нужно опять решить весь вопрос 
комплексно.

Пора согласовать типы жилья, места 
застройки, коммуникации. Составить 
полные об’емы работ, полный баланс 
материалов, куда включить собствен
ные источники покрытия, организацию 
новых производств, заменители; опре
делить потребность в |рабочей силе, с 
выделением дефицитных профессий, ко
торые теперь уже нужно подготовить 
и т. Д.

Отсутствие организационно-техниче
ского плана поставит жилстроительство 
1945 года в те же условия, в которых 
оно было и в 1944 году. Случайные 
мероприятия, принятые на ходу, боль
шую программу жилья не обеспечат.

Е. ШЕВЫРИН.

ОБЗОР ПЕЧАТИ

В 1 стройуправлении
Боевой листок на строительстве дет

ских яслей в первом стройуправлении 
выходит с 7 декабря регулярно через 
день. Он в'есь живет. В'се неполадки на 
Стройке находят в нем свое отражение. 
Мастер тов; Беззубов, ст. прораб тов. 
Волгин, плотник тов. Шитикой активно 
участвуют в этом большом мероприя
тии. Иное положение со стенной газе
той.

Стенгазета первого стройуправления 
«На (стройке» недавно считалась одной 
из лучших в тресте. В мае газета уча
ствовала в конкурсе и ее премировали.

Казалось бы, что газете и ее активу 
надо раЬти, улучшать свою работу, а 
получилось наоборот. С каждым номе
ром она становится все хуже.

Возьмем номер газеты, посвященный 
октябрьским праздникам. Плохо сделан 
этот номер, нет оригинального офор
мления, а лишь наклеены (рисунки из 
праздничного номера газеты «Свердлов
ский строитель».

В газету помещены две статьи тов. 
Ядрихинского — «Наши задачи» и 
«Наши достижения», заметки планови
ка об итогах работы за десять меся
цев, нормировщика — о выработке 
лучших (стахановцев, заметка о помо
щи красноармейским семьям и все. 
Под пятью фотографиями лучших ста
хановцев не подписаны фамилии, нет 
ни одного выступления стахановца, ко
торый бы рассказал, как он готовился 
к празднику, как выполняет клятву 
вождю.

Стенгазета № 10 выпущена в день 
Сталинской Конституции. Передовая 
отвечает теме дня, но в газете-^больше 
нет ни одной статьи, раз’ясняющей ве
ликие итоги, записанные в Сталинской 
Конституции.

В стройуправлении много молодежи, 
большая комсомольская группа, но ее 
участия в газете совершенно не чув
ствуется. Рабочие любят 'свою газету 
и привыкли видеть ее хорошей. Поче
му же ухудшила работу редколлегия?

О. ГОРНАЯ.

График 
перестроили

В «Свердловском строителе» № 95 
была опубликована статья «'Два стиля 
работы», где жфитпщоиался график (ра
бот нашего участка.

Поело этой заметки я (разработал 
график для каждой бригады ла пять 
дней. Приходя утром на стройку, все 
рабочие уже даают, что им надо делать. 
Я даю работу из расчета выполнения 
120—150 процентов нормы и вот ре
зультаты налицо. Павыомась произво
дительность труда в бригаде тов. 0®- 
ейнииковой, Шаагсуваровой и у плотни
ков молодежной бригады тов. Смелкова, 
выполняющих сейчас до 135 проц, 
нормы.

К 20 декабря мы должны закончить 
работы то трем домам. Уже (сложены 
печи и один дом оштукатурен. Лучшие 
наши печники стахановцы тт. Банных, 
Вершинин. Новоселов и другие выпол
няют по две нормы. Женская бригада 
штукатуров Анны Буровой за пять 
дней оштукатурила две комнаты одного 
дома. Несмотря на зимние условия, де
вушки работали, как и в летнее время, 
выполняли по 1,5 нормы.

Прораб Ф. БЕЛКИН.
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